

Liebe Freundinnen und Freunde des Oberfelds,

AGORA bewegt e.V. zeigt in Kooperation mit dem Filmkreis Oberfeld den Dokumentarfilm:

"DER MARKTGERECHTE MENSCH" **von Leslie Franke und Herdolor Lorenz**



Spätestens seit der großen Finanzkrise ist unser Arbeitsmarkt im Umbruch. Die soziale Marktwirtschaft und die über Jahrzehnte erstrittenen Solidarsystemen werden mehr und mehr ausgehebelt. Der sich immer weiter beschleunigende Wettbewerb bringt das gesamte gesellschaftliche Gefüge in Gefahr. Unser soziales Bindegewebe droht durch Verarmung, Vereinzelung und Entsolidarisierung zu zerbrechen... Der Film erzählt anhand einer repräsentativen Auswahl von Fallbeispielen von den verheerenden Veränderungen unseres Arbeitsmarkts. "Der marktgerechte Mensch" stellt aber auch Betriebe vor,

die nach dem Prinzip des Gemeinwohls wirtschaften. Er will Mut machen und dazu motivieren, sich zusammenzuschließen und einzumischen.

Datum: Freitag, 29. September 2023
Zeit: 19.30 Uhr
Film-Dauer: 99 Minuten
FSK: 6 Jahre

Ort: **Großer Saal bei Agora**
Erbacher Str. 89, 64287 Darmstadt

Eintritt frei. Spenden willkommen.

Wir freuen uns auf den Abend mit Euch!
Herzliche Grüße
Marianne Kissel-Lesser und Werner Lesser